

校長室から

【閉校記念歌】

浅原ありがとう

作詞 浅原小学校児童と新見忠昭

作曲 新見忠昭

編曲 森藤みこ

一 目を閉じて 耳をすましてみよう

やさしい鳥たちが さえずり

春には桜咲き 夏には小瀬川の流れ

自然の中で 元気に遊ぶ子供たち

周りにはやさしい人の笑顔と笑い声

私たちは浅原の地で大きくなった

みんな仲良し これからも

浅原ありがとう ずっといつまでも

二 目を閉じて 体で感じてみよう

さわやかな風が 吹き抜ける

秋にはなしぶどう 冬には寒さに負けず

自然の中で 楽しく遊ぶ子供たち

周りには大好きな人の笑顔と笑い声

浅原の地で受け継いだ歴史と伝統

※思い出を胸に 未来へと

浅原ありがとう ずっといつまでも

(※ 緑り返し)

※思い出を胸に 未来へと

浅原ありがとう ずっといつまでも



【あさなっちゃん】

最後の運動会・学習発表会から思うこと

今年度も折り返し点を過ぎ、いよいよ後半へと入っています。9月の運動会や先日行われた、学習発表会では、今年度で最後の行事をそれぞれ行いました。

運動会では、閉校記念Tシャツをたくさんの地域の方に着て運動会を盛り上げていただきました。佐伯音頭や種まきの踊り際には、近年見られないくらい大きな輪になって楽しく踊っていただきました。また、中学生・高校生・修道大学生などの若い力も借りて、競技や演技そして準備等に関わっていただきました。思い出に残る運動会になりました。みなさんのご協力に感謝いたします。

また、10月19日(日)の学習発表会では、16名の児童が力を合わせて、浅原のよさや地域を愛する気持ちを表現しました。第1部では、浅原の特色である、お茶に関する音楽劇「上田宗箇物語」を演じました。群読では、力いっぱいのお祭りを表現しました。そして、閉校式を最終ゴールとして歌う、閉校記念歌「浅原ありがとう」のお披露目をこの度行いました。第2部では、おもてなしをテーマにこれまでの茶道学習の成果を発表しました。これからの半年間で浅原小学校のことを今以上に心に刻み、浅原小で学んで良かった、思い出深い1年だったと思える活動を今後も仕組んでいく所存です。

11月には、親善音楽会や津田小学校との合同マラソン大会で、児童には力を十分に発揮してほしいものです。